



Bescherung für die Tafel

Im Advent hatten fleißige Mitarbeiterinnen aus Küche und Service im Haus der bayerischen Landwirtschaft in Herrsching schmackhafte Leckereien wie Stollen, gebrannte Mandeln, Orangen-Kürbis-Marmelade und Plätzchenvariationen in Adventsboxen verpackt und verschickt – auch für den guten Zweck. Zehn Prozent des Erlöses haben Elke Sommer und Simone Ettl vom Haus der Landwirtschaft nun an Karen Bauer von der Herrschinger Tafel e.V. übergeben. Die Herrschinger Tafel ist Anlaufstelle für rund 60 Familien. Sie kommen aus Herrsching, Andechs, Inning, Seefeld und Wörthsee. Immer mittwochs findet die Verteilung der Lebensmittel im Gebäude der Herrschinger Insel statt. Karen Bauer, Projektleiterin der Herrschinger Tafel, hat sich über die 650-Euro-Spende sehr gefreut.

Category

1. Gemeinde

Date

07/05/2024

Date Created

25/01/2023